

En la oficina de Limache.-

Agente con dotes literarias asumió en Banco de Chile

Dos historias parciales que podrían ser hasta anodinas, pero que sin embargo encierran aspectos que las hacen resaltar, porque sus protagonistas son dos funcionarios bancarios, con carreras iniciadas en puntos divergentes, pero que han sido similares en el cariño hacia la única institución en la que laboran desde sus primeros pasos en el ambiente laboral, el Banco de Chile, entidad que por breves momentos juntó sus destinos en la tranquila ciudad de Limache. Uno quedará establecido y otro emprenderá rumbo a Los Andes. Ellos son Arturo Gautier que viajó a su nuevo destino, y Alvaro Medina Aedo, que desde Quillota fue trasladado a esta ciudad.

Para uno la incógnita, el tratar de conocer, a sus agentes a sus clientes, a su ciudad nueva. Otro con el sabor triste de la despedida en una ciudad que quiso, que quiere y en la que, por muchas y valideras razones fue y será querido.

EL QUE SE VA

Arturo Gautier, 25 años de trabajo continuado en el Banco de Chile, fue destacado en varias ciudades y luego de prestar valiosos servicios en Los Andes, fue destinado como agente de la institución en Limache, con la responsabilidad de tomar a su cargo una oficina nueva, sería en cierto modo su pionero, debería tratar de conquistar a los vecinos como clientes para este Banco. Y desempeñó de tal forma su tarea que no sólo logró eso, sino que además, conquistó amigos, su carácter afable le allanó muchas dificultades, le abrió muchas puertas y la entidad creció en esta ciudad. Arturo respetado y querido por toda la ciudad por su afabilidad y disposición a tender una mano a quien lo pidiese, supo de tareas y momentos difíciles que pudo sortear con su ánimo dispuesto y con una sonrisa amable, y su espíritu emprendedor.

Ha trabajado durante cinco versiones de la Teletón hasta las primeras horas de la madrugada, dos oportunidades en Limache y tres en Los Andes. Parece que allá será la próxima para él.

Dijo al despedirse que "siento mucho cariño por Limache, es una ciudad en la cual se consigue buena comunicación con todos, es acogedora en sus círculos y buena en su gente. Me voy con pena, algo de mí queda en esta ciudad, a la que volveré en cada oportunidad que sea posible. Mi gratitud para todos, autoridades y vecinos en general".

EL QUE LLEGA

Alvaro Medina Aedo, casado, un hijo de 4 años, Juan Pablo el regalón indiscutido de él y su esposa María E. Jiménez, a la que conoció como funcionaria del Servicio Médico del Banco, pidiéndole luego atención permanente en casa.

En su carrera de 25 años, siempre en el Banco de Chile, (tiene algo que atrae esta institución, señalaron ambos agentes), ha ocupado diversos cargos. Se desempeñaba como subagente en Quillota al momento de su traslado a la oficina de Limache, donde asumió el cargo de mayor responsabilidad.

Es también joven como su antecesor, jovial, sencillo, atrae su conversación espontánea y fluida. A los pocos minutos parece que fuera un amigo de varios años.

A nuestras instancias habla sobre sus actividades extrabancarias, que son pocas dice, por cuanto el trabajo absorbe. Antes practiqué deportes, confidencia. Me agrada la fotografía, aunque es un hobby un poco caro, agrega.

Su principal afición, aunque no practicada con asiduidad, también por falta de tiempo, es la literatura. Incluso dice, he escrito varias piezas teatrales. Y fue una de ellas recopilación de obras cortas, con el título de "A ojo frío", representada hace algún tiempo por el grupo de teatro de la Universidad Santa María.

Tal es el nuevo agente del Banco de Chile en Limache, destacado funcionario de carrera, de carácter amistoso y con aficiones literarias de calidad.

Bienvenido a Limache, ciudad con pasado histórico generoso, que también puede ser motivo para una novela. ¿Verdad?

Agente con dotes literarias asumió en Banco de Chile [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Agente con dotes literarias asumió en Banco de Chile [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile